

Merci à l'Eure Info Ouest France qui d'année en année me suit et me permet à travers ces articles de presse de me faire connaître et de mettre un peu plus en lumière une discipline qui mériterait bien plus d'éclairage médiatique par l'engagement que chacun des athlètes fournit dans l'accomplissement de son aventure personnelle à chaque nouveau départ d'épreuve..

12h

24h

36h

48h

83

165

234

306km

cliquez sur l'image ci-dessous pour lire en PDF



cliquez sur l'image pour avoir l'article en format original! Patientez car le fichier est un peu lourd à télécharger